

Danrem 082/CPYJ sambut Tim Post Audit Inspektorat Jenderal TNI AD

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JOURNALIST.ID](https://www.mojokerto.journalist.id)

Jun 13, 2023 - 15:06



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M beserta para Dandim jajaran dan para Kasirem 082/CPYJ menyambut kehadiran Tim Post Audit Itjenad yang di pimpin oleh Brigjen TNI Jauhari Agus Suraji, S.I.P.,S.Sos. selaku Ketua Tim Post Audit Itjenad bersama rombongan bertempat di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No. 3 Kota Mojokerto. Selasa (13/06/2023)

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. dalam sambutannya

mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Brigjen TNI Jauhari Agus Suraji, S.I.P.,S.Sos. Selaku ketua Tim Post Audit Itjenad beserta Tim atas kehadirannya di Korem 082/ CPYJ dalam rangka melaksanakan program kerja dan pengawasan Tahun Anggaran 2023.



Danrem 082/ CPYJ berharap supaya selama pelaksanaan kegiatan pengawasan dan pemeriksaan ini berjalan dengan lancar dan tertib, "Saya tekankan kepada para Perwira Staf Korem 082/CPYJ dan para Perwira staf Kodim jajaran Korem 082,/CPYJ, terkait kegiatan ini berikanlah keterangan serta data yang diperlukan oleh Tim Wasrik dengan lengkap dan transparan agar hasilnya membuat satuan kita menjadi lebih baik. jelas Danrem.

Lanjut Danrem, Kehadiran Tim Wasrik Itjenad di Korem 082/CPYJ memiliki arti penting serta nilai manfaat yang sangat besar dalam peningkatan kinerja organisasi, karena pada hakikatnya kegiatan ini merupakan aplikasi dari salah satu fungsi Manajemen yaitu sebagai kontrol atau pengawasan bagi penyelenggara organisasi. Tambahnya.



Sementara itu Ketua Tim Post itjenad Brigjen TNI Jauhari Agus Suraji, S.I.P.,S.Sos. mengatakan bahwa kehadirannya di Korem 082/CPYJ merupakan atas perintah Itjenad untuk melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan terhadap program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan pada tahun anggaran 2023.

“Kehadiran kami ke Korem 082/CPYJ bukan mencari kesalahan, akan tetapi dengan tujuan untuk mengetahui kendala atau masalah yang dihadapi oleh satuan bawah yang nantinya dicarikan solusinya. Tim Wasrik Post Audit ini sifatnya pendampingan dan konsultasi terhadap pelaksanaan program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan,” terangya (Penrem CPYJ).